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Pyosik谈出走海外：我想成为在北美出名的选手

 

S12冠军打野选手Pyosik，在本次冬季转会期中远渡重洋加入LCS赛区的T
L俱乐部；在TL俱乐部接受采访的Pyosik选手展望了LCS赛区的未来，并
与韩媒记者聊到俱乐部环境等话题。详细采访内容节选如下：

Q：前往LCS赛区是个什么样的感受？

Pyosik：这是我第一次前往海外赛区效力，对于离开韩国在赛区打比赛
的感受，我感觉就像一切都重新开始了。

Q：为什么要离开从自己出道后便一直效力的LCK赛区呢？
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Pyosik：LCK没有队伍有空缺，在S赛之后准备转会期的时间非常紧迫，
这也是很大的一个原因。

Q：从每年的冬季转会期来看，在S赛上出来的队伍都非常吃亏

Pyosik：嗯，我个人受到了一些打击。

Q：刚开始去会有语言沟通的问题么？

Pyosik：因为很晚才进行冬季转会期，（成为自由人之后）几乎没有队
伍可以去。在当时TL已经确定了其他4人的位置，我只要过去打野就行
。看到队内成员的时候，就觉得没有什么可担心的。不仅有很多优秀的
选手，而且俱乐部给选手们提供的福利非常满意。所以就在那天盖章去
了TL。

Q：福利？能否举个例子？
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Pyosik：每周来2次健身教练和专用按摩师。听说美国的医疗设施非常贵
。虽然有俱乐部的保险，我对球队的福利非常满意。据说他们各住一个
房间，两名选手住在一个屋檐下。

Q：从外人的视角看，TL俱乐部的形象如何?

Pyosik：因为我不太了解LCS,；且LEC和LCS组确实有很多混淆。原以为
TL会是每次在全球总决赛上都能露脸的战队，但向周围的相关人士询问
后发现，TL是北美最好的球队，因此看法完全改变了。

Q：正如我们之前提到的，2023年的TL俱乐部是由许多韩国人（包括韩
裔）组成

Pyosik：刚开始都不认为是韩国人，但是对话后发现韩语说得很好。对
于韩国选手来说，这是非常不错的环境。

Q：再次和老队友Deft诀别的感受是什么？

Pyosik：很可惜不能一直和赫圭哥在一起。如果在一个队伍，也了解彼
此的想法，在下个赛季也一起参加比赛，在赛前准备的时候应该会很方
便，但是我认为现在没有办法。也不觉得太可惜，也不觉得累只是觉得
分手了，太可惜了。
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Q：自古以来LCS赛区在国际大赛中并没有取得非常好的成绩，你的到来
能够改变这个颓势么？

Pyosik：2020年全球总决赛中，TSM作为一号种子参赛但最终战绩只是0-
6；从今年各地区战队的阵容来看，似乎比现有的LCS队伍要强大不少。
如果我们能进入S赛的正赛阶段，我们希望提高联赛的水平，作为一支具
有竞争力的战队，提高LCS的实力和实践环境。

Q：北美或欧洲地区粉丝们的助威文化比其他地区更加热情。应该要亲
自去表演庆祝动作什么的吧?

Pyosik：在韩国，知道粉丝们喜欢什么，但是在北美庆祝的话还只是第
一次。目前还不知道LCS粉丝们会喜欢什么。在北美的时候正在考虑对
其文化产生很大影响的庆祝动作。

Q：2023年的目标是?
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Pyosik：努力保持状态是最基本的，我想成为在北美出名的选手。虽然
在韩国积累了知名度，但还不是在北美。我将以此为目标而努力。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16714303113890.html
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